

Treffen der Messdienerleiterrunden Siegburg, Lohmar und St. Augustin

Von Die Messdienerleiterrunde

23. März 2025, 13:32

Messdiener	#zusammenfinden
------------	-----------------

Erstes Kennenlernen am Pastoraltag

Am 08. Februar dieses Jahres fand der große Pastoraltag statt. Auch wir von der Messdienerleiterrunde waren dort mit einigen Mitgliedern vertreten. Denn wir erhofften uns von dem Tag vor allem eine Begegnung mit den anderen Leiterrunden aus St. Augustin und Lohmar.

Und bereits in der ersten Pause kamen Leiterinnen und Leiter aus St. Augustin auf uns zu, um sich mit uns auszutauschen. Nach einigen Gesprächen kam es dazu, dass wir nicht mehr wie zu Beginn, an drei getrennten Tischen saßen. Sondern wir begannen Tische zusammenzurücken um uns alle um einen Tisch herum zu versammeln. Dort stellten wir fest, dass wir zwar noch alle im Kreise unserer Leiterrunden bleiben wollen aber dennoch ein oder zwei Aktionen gemeinsam planen- oder uns von Konzepten und Ideen der anderen Leiterrunden inspirieren lassen könnten. Wir sahen alle den Mehrwert des Austausches und beschlossen das wir uns nochmal treffen sollten, um uns alle näher kennenzulernen und erste Ideen zu sammeln.

Schnell war die gemeinsame WhatsApp-Gruppe erstellt und ein Termin wurde auch zügig vereinbart.

Treffen in Siegburg

Am 08. März war es dann so weit und wir trafen uns gemeinsam mit den anderen Leiterrunden im Servatius Haus in Siegburg. Wir hatten im Vorhinein vereinbart, dass die anderen Leiterrunden Snacks besorgen und wir Siegburger uns um die Getränke und um das Abendessen kümmern.

Wir starteten mit einer kleinen Vorstellungsrunde und berichteten mit Hilfe von Videos und Powerpoint-Präsentationen über die Arbeit in den jeweiligen Gemeinden. Zwischendurch legten wir eine kleine Pizzapause ein.

Im Anschluss haben wir überlegt, wie wir als Leiterrunden zur pastoralen Einheit stehen und wie wir unsere Arbeit gestalten wollen. Da sich in jeder Gemeinde ein eingespieltes Team mit jeweils unterschiedlichen Aktionen und Ideen befindet, hielten wir es für sinnvoll, diese Strukturen so beizubehalten. Dennoch haben wir es für sinnvoll erachtet uns gegenseitig zu unterstützen, Material und Ideen auszutauschen und gemeinsame Aktionen anzubieten.

Wir brainstormten noch eine Weile über gemeinsame Aktionen und ließen den Abend dann noch in gemütlicher Runde ausklingen.

Wir, die Messdienerleiterrunde St. Servatius freuen uns schon auf gemeinsame Aktionen und den Austausch zwischen den Leiterrunden. Und möchten uns an dieser Stelle auch schon einmal bei den anderen Leiterrunden für Ihre Offenheit und Ihr Engagement bedanken!